



*„Bäume sind Gedichte,  
die die Erde in den  
Himmel schreibt“*

*Khalil Gibran*

Mit der Pflanzung eines Baumes im Eingangsbereich der Kinderkrippe „Lindenbergl“ wurde für die langjährige Leiterin der Einrichtung, Gabriele Günsche, ein Platz der Erinnerung geschaffen.

Am 19. Januar 2024 wurden alle Kinder der Krippe mit ihren Familien am späten Nachmittag eingeladen, um bei warmen Getränken in gemütlicher Atmosphäre den neu gepflanzten Baum zu bewundern und auf kleine Blätter geschriebene Grüße, Wünsche und Erinnerungen anzuhängen.

Mit Einbruch der Dunkelheit wurde zu einem gemeinsamen Laternenumzug eingeladen. Begleitet von Gitarrenspiel und Gesang zogen die Familien mit den Fachkräften der Kinderkrippe durch die Straßen von Wernigerode.

Ein großer Dank geht an das Kuratorium, an alle Eltern und Familien, die die Anschaffung und Pflanzung des Baumes mit organisiert und unterstützt haben. / Denise Hellmund, Leiterin Kinderkrippe „Lindenbergl“

Wernigerode, Januar 2024